

influence expresse voilent et interceptent le texte de la requête de manière à l'empêcher de se présenter, en haut, qu'on en prenne note et qu'on les livre aux magistrats les plus voisins du lieu où ils se trouvent pour que leur crime soit jugé conformément aux lois, en sorte qu'on mette en évidence les règlements célestes. Nous, vos sujets, humblement nous attendons d'être exaucés. »

Ensuite (l'officiant) expose la requête sur la table ; il concentre son esprit comme cela se fait toujours ; après quoi

il se lève, salue à plusieurs reprises, ramasse la requête et scelle la boîte.

Ensuite il annonce (le texte des) fiches de l'écrit magique d'or qui ont pour objet de sauver les destinées. (Ce texte est ainsi conçu)<sup>74</sup> :

« En vertu du signe magique qui sauve des tourments, signe qui appartient à la catégorie des fiches blanches de l'écrit magique d'or prescrites dans les signes magiques qui viennent du dieu de la primitivité originelle, voici ce qui est annoncé, dans les mondes sans limites des dix régions, aux cent vingt administrations<sup>75</sup> des trois magistrats et des neuf résidences, aux fonctionnaires inspecteurs des cinq Empereurs, aux dieux gigantesques et athlètes des enfers des neuf régions obscures<sup>76</sup>, aux soldats divins qui infligent les punitions, aux préposés aux registres, aux préposés aux destinées, aux préposés aux actions méritoires, aux préposés aux peines capitales, au sbire à tête de bœuf des enfers<sup>76</sup>, aux grands démons des trois mondes : L'autel du jeûne *tchai* qui délivre et qui sauve, a pour objet de présenter les âmes des défunts qui doivent être sauvées, de les faire sortir hors des enfers, de les dégager à jamais de la nuit perpétuelle, de leur faire voir la clarté lumineuse, de les purifier de tous les crimes, de dissoudre pour elles les haines et de les réconcilier ; qu'elles profitent de l'œuvre méritoire qui délivre et qui sauve, opérée par les merveilleuses défenses de ce (signe magique) véritable des neuf (dragons)<sup>77</sup> pour naître en haut dans les cieux. Qu'il en soit entièrement selon cet ordre que j'annonce.

« La planète de l'année étant à telle place, en tel mois et tel jour, sur tel autel, cette annonce a été déposée. »

Après la lecture de ce texte, le Maître de la Loi claque des dents neuf fois, puis il prononce cette formule<sup>77</sup> :

« En vertu de la sainteté supérieure de la primitivité originelle, — en